
 CONSEIL MUNICIPAL DU 7 MARS 2024 
 INTERVENTIONS 

 
 

8 à 12 – Dotations pour fournitures et subventions aux écoles 

 

Intervention de Benoît Florence 

 

Monsieur le Maire, mes chers collègues 

 

Les montants unitaires restent constants depuis au moins 2018. Ce qui se justifiait avec une inflation faible 

conduit à constater une baisse de moyens alors que l’inflation s’est accrue depuis 2 ans et que le prix de 

certaines matières premières, le papier par exemple qui est utilisé dans nos écoles a fortement augmenté. 

En commission, Mme Teston nous a précisé que les écoles avaient d’autres moyens municipaux à disposition, 

notamment pour les photocopies si l’on s’en tient au sujet du papier. 

Les enseignants font attention à avoir une utilisation parcimonieuse des moyens alloués, par exemple des 

photocopies. Néanmoins, il nous parait important de vérifier au fil de l’année que les besoins pédagogiques 

des enseignants ne soient pas bridés par un manque de moyens, ce qui impacterait les apprentissages des 

enfants de Viroflay. 

En tout état de cause, il nous semble nécessaire que les montants soient réévalués l’an prochain. Pour 

exemple, avec une hausse de 8,5% € de la ligne fournitures (46,1 € à 50 € par élève), cela représenterait 3 

300 € supplémentaires au budget. 

 

 


